



GROßMAGISTERIUM - VATICAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Echos von den Reisen des Großmeisters



Investitur in Pelplin

Der Großmeister des Ordens vom Heiligen Grab, Kardinal Edwin O'Brien reist durch die ganze Welt, um den Rittern und Damen zu begegnen und sie unablässig zu ermutigen, ihre geistliche Berufung zu leben, indem sie die Gnade der Auferstehung Christi und die barmherzige Liebe mitten in der Gesellschaft bezeugen, in der sie sich engagiert haben.

So war er **am 10. und 11. Juni in Polen zur Investitur**, die in der Kathedrale von Pelplin stattfand, und reiste dann nach **Pompeji** in den Marienwallfahrtsort der Jungfrau vom Rosenkranz, der vom seligen Bartolo Longo, einem Mitglied des Ordens gegründet wurde, zu der von der Statthalterei Italia Meridionale Tirrenica (Mittelitalien Tyrrhenisches Meer) am 24. und 25. Juni organisierten Investitur. **Vom 22. bis 24. Juli leitet er die Investitur in Maynooth in Irland**, und im September fliegt der Großmeister nach Asien, wo er eingeladen ist, die Investitur in **Guam am 8., dann in Taiwan am 11., und schließlich in den Philippinen am 15. September** zu leiten. **Am 23. und 24. September** kommt er dann zur Investitur der Statthalterei für Frankreich in Saint-Louis des Invalides nach Paris, und Ende September erwarten ihn die Mitglieder der Statthalterei **USA Western** in Tucson in Arizona.

(4. August 2016)